
■赤間昌彦会員
薄根町で母の後を継いで頑張っていますが
中高生の時は地理が不得意で、とても旅行業
には向かないと思っていました。大学進学を
目指しましたが一浪してまだ東京にいたかっ
たので、旅行関係の専門学校に替えました。
２年学んで新大久保の旅行会社に入りまし
た。給料もまだ安く仕送りを続けてもらいま
したが、３ヶ月位したら、従業員がケガをし
て休まれてしまい、両親と２人の従業員でや
り繰りしていた１人がいないので、戻って来
いと言われ、帰って来ました。
旅行業も、接客も右も左もわからないでい
ました。１泊２日の旅を企画するのに早く提
案できずに悩みっぱなしで、１ヶ月前位にや
っと提案するような状況でした。そんな中で、
ある方から、自分にある知識を自信を持って
話していけば良いと言われ、気が楽になり、

まず基本的なものを提案して、話しの中で肉
付けするようになりました。
当社は、バス手配が８割という事で業務の

中心となっています。関越道のバス事故で、
旅行会社とバス会社、仲介会社などの事が報
じられましたが、バス手配でもやはり信用で
きる安全な会社が一番です。長年の経験で、
信用できる会社、できない会社は、判断でき
ますので、当社が手配している所は長年の付
き合いで安心して依頼できます。ですから、
東京・埼玉・長野等からも手配をたのまれて
います。今は、母の頭の中にすべて手順から
諸々が入っているので、だんだん自分流に近
づいていきたいと思います。
利根沼田には他には負けない大自然があり

ます。それにあと一つをたす事を考え付けば
コースが組めると思います。地域のため、地
域の方々と力を合わせて観光を発展させたい
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と考えています。
入会以来100％出席でいますので、このま

ま頑張り出席を続けます。皆様方のご指導を
お願いします。
■西田俊太郎会員
ＪＣの時知り合い今までもお付き合いして
いる仲間で、日本共育プロジェクトという非
営利型一般社団法人の矢嶋氏を中心に、南三
陸の子供達にダンスを通じて生きる力を付け
る支援を行っている今村氏を中心とした陸仙
海を高崎に来てもらって、ダンスフェスティ
バルをしようという企画があり、本日は皆様
に少しでもご協力していただきたいと、ご案
内いたします。
今村氏は元小学校教員で、やはり高校時代
はヤンキーで悪かった先生でした。学校教育
で現場の多くの問題に立ち向かい、学校内部
からの限界を感じ退職。不登校などの問題を
抱えている子供にダンスを教え、踊ることで
自分の存在や価値を感じさせて再生させてい
ます。今村氏の話しを聞く機会があり、懇談
もでき、子供達の事を本気で考えているのを
肌で感じました。関西、京都を中心に活動し
ています。
３・11後、京都からその子供達を連れて、

被災状況を見せたら、全員涙を流していまし
た。何ぜ涙が出たのか、よく考えてみました
ら、何かお手伝いに行くのではなく、人に物
を与え助けるのではなく、自分達が学ばせら
れているのである事に気付かされました。
問題に悩んでいる子供を被災地に連れてい
き、ダンスを通して生きる力を感じてもらう。
ダンスという最大に自分を表現できるパフォ
ーマンスを使って。そして南三陸今村組陸仙
海を立ち上げ、30人のメンバーがいます。
肉親や友を失い、未だ親の消息もわからない
子もいます。たった２ヶ月の練習で高知のヨ
サコイに参加しました。京都から毎週応援に
行きリーダーの15才の子は、今までの被災
というつらい所から脱して、生きる意味を感
じたようです。
10月高崎で行われるフェスティバルに、

ぜひ来て、最高のパフォーマンスを発表して
もらいたいと思います。ご協力をお願いしま
す。

■司　会　　　星野貴明ＳＡＡ出席副委員長
■ソング　我等の生業　　　　　平野真樹君
■来賓及び来訪ロータリアン
前橋北RC野球部長　　　　 大島秀夫君

〃　 副部長監督　 樋澤一幸君　
■綱領唱和　 桑原伸一郎SAA出席委員長

宮澤孝幸会長
先週の疋田ガバナーの公式訪問では、皆さ

まに大変お世話になりました。そしてまた、
日曜日には、群馬県ロータリークラブ野球大
会の運営、そして試合と、皆さまには早朝よ
り大変な、ご協力を頂きありがとうございま
した。大会運営については、急遽決まり、会
場も３会場と分散していたにもかかわらず、
短期間で準備をして頂き、無事予選リーグを
終了することができました。これは沼田ロー
タリークラブ、会員一人ひとりの心の歯車が、
しっかりとかみ合い大きな力となった成果だ
と思います。
特に中心になって、仕切ってくれた、武田

会員増強・親睦活動委員長、また、当日の野
球大会行動表を綿密に作成してくれた宮内パ
スト幹事、本当にありがとうございました。
多くの会員が協力してくれている話が、伝わ
ってきて本当に有難いです。皆様に感謝・感
謝の気持ちでいっぱいです。
また、野球部の皆様は、大会の運営だけで

も手一杯だと思っていましたが、それをもの
ともせずに、前橋西チームとの対戦では、試
合を楽しみながら、しかも最後は、いつもの
練習の成果を、しっかりと発揮して９対５と
決着をつける所はさすがだと思いました。
この後、10月28日に川場村、天狗山公園

球場で、決勝トーナメントが行われますので、
この時も、もうひと頑張り、ご協力の程宜し
くお願い致します。
９月10日は「アクトの日」としておりま

す。
「アクトの日は」1984‐1985年度の、

アジア第１・３ゾーンローターアクト地区代
表者会議において、RACの全国統一事業を
行うことを最終目標とし、「各地区で同じ日、
同じ時間(９月10日の９時10分)に何かやろ
う」として設定されました。
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そうした中、沼田ローターアクトでは、昨
日、朝６時半より十王公園から文真堂にかけ
てゴミ拾いを行いました。
アクトからは、小池会長以下８名が参加し、

ロータリアンは塩沢RA委員長・委員の戸部
さん・石澤さん・山田副会長・プログラム委
員長の金子さん・クラブ広報・IT委員長の
飯島さんそして塩浦さん・田代さん・それに
私と９名が参加しました。
アクターを上回るほど、ロータリアンの参
加が多かったため、アクターも大変喜んでお
りました。
そのあと私は、沼田東中学校にいって、朝
の全校集会で出前講座をやらせて頂きまし
た。
これから、皆様にも講演依頼があることと
思いますので、ロータリーの戦略計画の一つ
である、「公共イメージと認知度の向上」の
観点からも、多くの会員の皆様にご協力を頂
きたいと思います。

関　真一幹事
◎特記事項なし

◎SAA出席委員長　　　 片山晃一委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　春日政志委員
・前橋北RC野球部様　県野球大会で、当チ
ームからケガ人が出て貴クラブに大変おせ
わになりありがとうございました。
・宮澤孝幸君　疋田ガバナー公式訪問では皆
様に大変お世話になり無事終了でき。野球
部の皆様決勝進出おめでとうございます。
あと２つ勝てば優勝、10月28日まで時間
はあります。おいしい酒を期待し。９月
10日アクトの日清掃活動には塩沢委員長、
山田副会長ら多くの参加ありがとうござい
ました。沼東中への出前講座を済ませほっ
としています。前橋北RC野球部のお二人
を心から歓迎。決勝トーナメントはお手柔
らかにお願いします。
・横山公一君　野球部の県大会初戦突破おめ
でとう。決勝トーナメントを勝ち優勝を期
待しています。ご苦労様でした。
・水石清治君　野球部決勝トーナメント進出
おめでとう。横山パスト始球式のおかげで

魔物祓い。10月28日対戦相手の前橋北
RC大島部長、樋澤監督生々堂々と戦いま
しょう。お手柔らかに。

・ニコニコ一週間　野球大会の勝利を祝し。
松野正一君　　斎藤正典君　　阿形登氏君
赤間昌彦君　　星野貴明君　桑原伸一郎君
南雲達也君　　武田　寛君　　都丸順次君
木下　進君　　飯島千明君　石澤雄一郎君
諸田豊二君　　宮田徳彦君　　塩浦敬之君
津久井功君　　保坂充勇君　　桑原　裕君
宮内明彦君　　櫛渕光彦君　　関　真一君
天野純一君　　春日政志君　　角田　隆君

◎財団BOX IN 木下　進委員
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　水石清治君　石澤雄一郎君
前田善成君　　諸田豊二君　　富澤勝美君
松野正一君　　津久井功君　　春日政志君
宮内明彦君　　櫛渕光彦君　　木下　進君

◎情報資料分類選考委員会　桑原　裕委員長
９月友の紹介。今月は新世代のための月間

になっています。

◎野球部　　　　　　　　　　　久保郁弥君
群馬県野球大会では皆様に大変お世話にな

りました。チームも勝って予選を突破できま
した。前橋北の方が怪我をされましたが、大
事にはいたらず、予選会を終了できありがと
うございました。10月に決勝トーナメント
がありますので、ご協力をお願いします。
◎前橋北RC野球部挨拶　　 大島秀夫部長
県野球大会では、沼田RCが主管されあり

がとうございました。当チームは昭和村グラ
ウンドで試合を行い勝ちましたが、負傷者を
だしてしまい、皆様方の手厚いお手配誠にあ
りがとうございました。本日はまずお礼にと
お伺いいたしました。決勝トーナメントでは、
沼田RCと対戦しますので宜しくお願いいた
します。
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幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 40名 10名 81.96％
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